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Dieses Jahr war alles anders. Die Corona Pandemie machte auch vor uns 

Hochflugtaubenzüchtern nicht halt.  Züchterbesuche und spontane Treffen wurden 

schwieriger. Umso erfreulicher war es, dass MarEn Mörter am 4. Oktober zu einem VSF 

Treffen einlud. So wurden wir doch durch MarEn und seine Frau LoN, fürstlich bewirtet.  

Seine Regensburger Tümmler und Süddeutsche Weissschwänze, diese im Freiflug, gefielen 

sehr. Die Bakiner Tümmler die MarEn auf dem FK fliegt, sind etwas weiter weg vom 

Wohnhaus und konnten darum nicht besichEgt werden. Wir werden sie aber besEmmt bei 

einem FK Treffen in der LuU sehen. Seit diesem Treffen ist MarEn auch noch Besitzer von 

Erlauer Tümmler. Mals sehen, was die Nachzucht bei ihm im Flug zeigen.  

Nochmals herzlichen Dank MarEn und LoN. 

Trotz diesem schwierigen Jahr, haben 2 Züchter Wertungsflüge gemacht. 

Peter Berger machte auch dieses Jahr mit seinen Wiener Hochflieger das Rennen. 

Beim zweiten Züchter, Fritz Wüthrich, wo ich Wertungsrichter war, zeigte der SEch einen 

schönen typischen Wiener Flug. Nur leider flogen sie relaEv lange in unterer Höhe, so dass es 

keinen besseren Index gab. Dies ist eben der Hochflugsort, mal klappt es, mal weniger.  

Resultate : 

Wiener Hochflieger: 

1. Peter Berger, Sissach    692 P.  155 Min. Index: 4. 464 

2. Fritz Wüthrich, Herzogenbuchsee     231 P.    162 Min. Index: 1. 425 

Es bleibt zu hoffen, dass das Zucht und Flugjahr 2021 wieder in etwas geordneten Bahnen 

läuU, so dass spontane Treffen und Wertungsflüge wieder ohne grosse Einschränkungen 

möglich sind. 

So, dies ist mein letzter Jahresbericht als Hochflugtauben Obmann der VSF. Ich  werde dieses 

Amt in andere Hände übergeben. Ich möchte allen, die mich in all den Jahren unterstützt 

haben, vor allem den Wertungsrichtern, recht herzlich danken. Denn ohne sie, wäre der 

Weelugsport in der VSF mit unseren Hochflugtauben nicht möglich. 

Natürlich werde ich auch in ZukunU der VSF als Wertungsrichter für Hochflugtauben  zur 

Verfügung stehen.  Auch punkto Taubenzucht ändert sich nichts bei mir. Aber ein bisschen 

kürzer treten, nach all den Jahren im Vorstand der VSF,  tut eben auch gut. 



Nun wünsche ich allen Züchter ein gutes Zucht und Flugjahr 2021  

GL Peter Reinhard        


